



## Los tentáculos de Sheinbaum

**Claudia Sheinbaum** Pardo está metida de lleno en la campaña 2024.

No quiere perder un detalle.

Cierra pinzas, extiende sus lazos.

Por ello envió a **Sebastián Ramírez** a la dirigencia de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en la Ciudad de México.

Por eso trajo a **Antoni Gutiérrez-Rubi**, un español que se dedica a la estrategia de comunicación política y que contribuyó al reciente triunfo de **Gustavo Petro** en las presidenciales de Colombia.

La jefa de gobierno ya se siente la candidata de Morena por lo que anda desatada.

Ella lo niega, pero para nadie es un secreto que sueña con ser la elegida por **Andrés Manuel**. Dice "no andamos en campaña", pero tiene barbas pintadas por todo el país con la leyenda \*EsClaudia.

-Y sus competidores en Morena nomás no dan color. **Marcelo Ebrard** y **Adán Augusto** se ven lentos, se escuchó en radiopasillo.

### OBLIGADO A MANTENERSE

**Andrés Manuel López Obrador** no puede echarse para atrás con las familias de los diez mineros atrapados en Coahuila.

Cuando era oposición y eterno candidato presidencial gozaba al criticar a **Vicente Fox**, **Felipe Calderón** y **Enrique Peña** por abandonar, decía, los cuerpos de los 65 mineros atrapados en Pasta de Conchos, Coahuila.

De hecho, prometió sacar los cuerpos cuando llegara a la Presidencia.

Hoy, pasados cuatro años, no lo ha hecho.

Ya tiene un caso propio.

Y a casi un mes del accidente nadie ha podido decir cómo los sacarán.

El jueves pasado se conoció y tuvo que aceptarse la cruda realidad: el rescate de los mineros tardará entre seis y once meses.

O lo que es lo mismo: están muertos.

Los familiares protestaron y exigieron la renuncia de **Laura Velázquez**, titular de Protección Civil.

Ayer, **López Obrador** dijo que ya aceptaron el rescate a cielo abierto.

Nueva excavación al sitio donde fueron ubicados por última ocasión.

-No es lo mismo estar en la tribuna que en la cancha, se escuchó en radiopasillo.

### PÉRDIDAS

Pese al discurso de austeridad republicana, el Servicio de Protección Federal (SPF) acumula un déficit de 4 mil 367 millones de pesos en seis años.

Sí, desde el gobierno de **Enrique Peña Nieto**.

El cuerpo policiaco que resguarda inmuebles federales -Sectur y Segalmex, por ejemplo-, y empresas privadas, genera más gastos que in-



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>OVACIONES</b>	2	29/08/2022	ARTÍCULOS Y COLUMNAS

gresos.

Como Petróleos Mexicanos (Pemex) o la Comisión Federal de Electricidad (CFE), que no sirven para nada.

Según cifras de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), desde 2016 el SPF ha ingresado 10 mil 789 millones de pesos, pero ha erogado 15 mil 156 millones. Déficit de 4 mil 367 millones de pesos.

#### **DESPUÉS DEL INFORME**

En *Va por México* sólo esperan que pase el informe de **Alfredo del Mazo** para meter a fondo el acelerador en la selección de su candidata al gobierno del Estado de México.

Sólo hay dos tiradoras: **Ana Lilia Herrera** y **Alejandra del Moral**.

Para el líder del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Alejandro Moreno**, lo principal es salir de ese proceso unidos, sin divisiones.

Luego, ya con candidata, en octubre, negociar con los aliados, Partido Acción Nacional (PAN) y Partido de la Revolución Democrática (PRD).

---

[radiopasillo@ova.com.mx](mailto:radiopasillo@ova.com.mx)